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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch die Errichtung neuer Eigenheime und Wohnungen kommt es im Bereich „Zum 
Friedensweiler“ zu einem höheren Aufkommen des motorisierten Individualverkehrs.  
 
Durch die fortdauernde Bautätigkeit eskaliert die Situation. Schwere Baufahrzeuge liefern 
Baumaterialien und fahren dabei regelmäßig auch den halbwegs noch intakten Karpfenweg 
kaputt. Darüber hinaus blockieren diese Fahrzeuge beim Abladen der Materialien, ebenso 
wie die ständigen Aufgrabungen, konsequent die Straßen. 
 
Die Situation wird weiterhin dadurch verschärft, dass in der Straße „Zum Friedensweiler“ fast 
in seiner gesamten Länge geparkt wird.  
 
Im Dezember 2016 hatte der Stadtrat dem Änderungsantrag DS0341/16/24 (Beleuchtung 
Friedensweiler) zugestimmt.  
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen:  
 
1. Wann wird die Maßnahme der fehlenden Beleuchtung realisiert? (Nördlicher Gehweg der 
Berliner Chaussee zwischen bestehender Beleuchtung und der Ampel am Ortsausgang)  
 
2. Wann werden die Verkehrszählungen (Information I0265/16) durchgeführt?  
 
3. Werden in den nächsten drei Jahren die Straßen im Bereich Friedensweiler (Zum Beispiel 
Zum Waldsee/Zur Muttereiche/Karpfenweg), inklusive Straßenbeleuchtung, saniert?  
 
4. Welche Möglichkeiten werden unternommen, sodass die Abwassergräben nicht weiter 
zugeschüttet werden bzw. wieder geöffnet werden?  
 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
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